

Au Salon des antiquités de Courtenay

Le désamour pour les belles choses du passé ?

Le très beau marché des antiquités brocante de Courtenay a lieu depuis des années, sous la grande halle, le premier week-end de décembre. Il y est comme un bijou dans son écrin. Et pourtant... Le marché se vide peu à peu, année après année, de ses exposants et de ses visiteurs.

Les élus sont les premiers à le déplorer et à se demander quelle est la raison de ce désamour pour les antiquités qui, cependant, étaient cette année encore d'une qualité tout à fait remarquable. *«C'est dans l'air du temps»,* se plaignait un exposant. *«Il reste les connaisseurs, mais il est clair que les gens sont actuellement plutôt tournés vers le présent et l'avenir, vers l'éphémère vite jeté que vers l'indémodable et les objets témoins d'un passé, d'une mémoire...»* Belle analyse de la situation.

On a bouché les trous

Du coup, devant le peu d'exposants, la municipalité a bouché les trous en accueillant les



Le salon n'a, hélas, pas enregistré la fréquentation escomptée

bénévoles du Téléthon sous la grande halle... Par ailleurs, les élus ont tenu à réserver l'accueil qu'ils méritaient

aux professionnels, avec une inauguration conviviale et prestigieuse. On a apprécié la présence de plusieurs maires

du canton et du sénateur du Loiret Jean-Pierre Sueur, qui n'avait pas hésité à braver le mauvais temps annoncé.